

La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 13547, y nuestro apartado de Correos el 457.

10 CENTIMOS Año V. Núm. 1082

SEGUNDA EPOCA

Apartado de Correos 457.—Teléfono 13547

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración: Conde de Romanones, 12.

Jueves, 7 julio de 1927.

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA



Para el Museo Provincial: valiosas adquisiciones. — El precio del trigo. — La Unión hispanohelénica. — Nuevo grupo escolar

BARCELONA, 7.—Resueltas las dificultades que surgieron para la adquisición de los famosos retablos góticos del gremio de curtidores; el viernes próximo se firmará la escritura de adquisición de los mismos, con destino al Museo de la ciudad. En representación de la Junta, firmará la escritura el conde de Belloch.

Se ha fijado como precio de los referidos retablos el de 80.000 duros.

Los famosos retablos, después de adquiridos por la Junta de Museos, serán expuestos unos días en el salón de San Jorge, de la Diputación.

Otra importante adquisición ha hecho recientemente el Museo de Barcelona, y es la de un magnífico cuadro de Plasencia, que ha cedido generosamente un señor sudamericano, entusiasta de Barcelona.

Bajo la presidencia del gobernador, se ha reunido la Junta provincial de Abastos, acordando mantener el precio actual del trigo, no obstante la subida del mismo, pues se espera conocer el resultado de la próxima cosecha, antes de adoptar una determinación.

Invitados por el arqueólogo griego señor Philadelphus, que ha querido aprovechar su viaje a España para intensificar las relaciones entre Grecia y España, se reunieron en amigable conversación los catedráticos señores Rubió, Llinch y Segaló, el barón de Romaña, el periodista señor Toldrá y el filólogo señor Fabra, así como otros profesores e intelectuales, acordando constituir la Unión Hispanohelénica, cuyos fines serán el intercambio intelectual entre ambos países, el fomento del turismo y el de las relaciones comerciales, procurando el establecimiento de relaciones directas y regulares entre ambos extremos del Mediterráneo.

El alcalde de Gandesa ha visitado al capitán general, para tratar de asuntos que interesan a aquella localidad. Se ha acordado la fecha del día 11 del próximo septiembre para celebrar el acto de la inauguración de un grupo escolar, graduado, que, con la subvención del Estado, se acaba de construir por cuenta del Ayuntamiento.

Se celebrará también en dicho día la inauguración de la traída de aguas.

La Cámara del libro.—En favor de los productos nacionales.—De una visita de inspección

BARCELONA, 7.—En la reunión que dicha Cámara ha celebrado se aprobó el proyecto presentado por el secretario de la misma, relativo a la creación de un Patronato en Madrid y otro en Barcelona, encargado de llevar a cumplimiento las disposiciones que reglamentan El Día del Libro.

La Sociedad de Altos Estudios Económicos ha fijado por toda la ciudad grandes carteles aconsejando al público el consumo exclusivo de productos y manufacturas nacionales.

Además de estos carteles ha repartido la mencionada Sociedad prospectos de mano. Con relación a este asunto ha manifestado el gobernador civil que dichos carteles han sido autorizados y sellados por el Gobierno civil.

El magistrado del Tribunal Supremo don Manuel Polo, que se encuentra en ésta en viaje de inspección, conferenció largamente con el presidente de la Audiencia.

Después estuvo presenciando, entre el público, los juicios orales que se celebraron, recibiendo más tarde la visita de los abogados fiscales de la sección tercera, señores Cuevas y Prats.

El mismo señor Polo ha pedido a todos los abogados fiscales de las distintas secciones una relación de los juicios que han despachado y una lista de las vistas a que han asistido.

La política francesa

La nueva ley de reclutamiento y el debate de reforma electoral

PARIS, 7.—La Cámara de Diputados aprobó los primeros artículos del proyecto de ley sobre reclutamiento del Ejército, en los cuales se establece principalmente la duración total del servicio militar, que será de veintiocho años; uno, en activo, tres en situación de disponible, dieciséis en primera reserva y ocho en segunda reserva.

El artículo que establece el principio del servicio activo de un año ha sido aprobado por unanimidad de los 542 votantes.

Antes rechazó la Cámara por 431 votos contra 131 una enmienda presentada y defendida por el diputado socialista señor Renaudel, según la cual el servicio activo se fijaría en nueve meses. A este servicio activo debería preceder un período de instrucción y le seguirían otros de prácticas y maniobras.

En el curso de la discusión el señor Painlevé dió seguridades a la Cámara en el sentido de que no serán destinados en lo sucesivo a Cuerpos especiales de disciplina los reclutas que hayan sufrido condena por delitos de carácter político.

PARIS, 7.—Continuó en la Cámara de Diputados el debate relativo al proyecto de reforma electoral.

Iniciada la discusión del articulado se aprobó por 513 votos contra 40 el artículo 1.º, que dispone que los diputados sean elegidos por escrutinio uninominal.

El señor About presentó y sostuvo un contraproyecto, disponiendo que la elección se haga por escrutinio uninominal, pero con una sola vuelta y fijando además el número de diputados en 584.

El ponente de la Comisión impugnó este contraproyecto, al que tachó de híbrido.

El "leader" socialista señor Blun declaró que su partido votaría en contra de todos los contraproyectos que se presentasen.

Puesto a votación el del señor About, quedó desechado por 519 contra 116.

Con esto se aplazó el debate hasta otra sesión.

Por último, la Cámara rechazó la proposición del señor Bonnefouz, por la que se pretendía que los diputados que fueron elegidos senadores no pudieran tomar parte en las votaciones de la Cámara de Diputados, como se viene haciendo ahora, hasta que se posesionan del cargo de senador.

EL 7 DE JULIO

En la iglesia de San Francisco tuvo lugar esta mañana un funeral en sufragio de las víctimas del 7 de julio.

Fué presidido por las autoridades militares, asistiendo también las civiles.

En el arco del Siete de Julio se colocó una corona sobre la lápida que perpetúa tan gloriosa fecha, desfilando por debajo del arco los milicianos formados.

En el Centro de Milicianos de la calle Valverde se celebró a mediodía un banquete.

Ascaso, Durruti y Jover, amenazan con la huelga del hambre

PARIS, 7.—Los tres anarquistas españoles Ascaso, Durruti y Jover, que van a ser entregados al Gobierno argentino, han anunciado su propósito de comenzar la huelga del hambre.

El 13 de julio se espera un buque de guerra argentino, a bordo del cual serán embarcados los tres acusados.

El general Millán Astray, a Coruña

CORUÑA, 7.—El próximo domingo llegará a esta ciudad el general Millán Astray, a quien se prepara un gran homenaje. Con tal objeto se reunirán mañana las entidades en el Ayuntamiento para acordar los agasajos que se le han de tributar.

LOS BALKANES

Un incidente en Belgrado

PARIS, 7.—Una Agencia británica recoge el rumor de haber surgido en Belgrado un incidente entre el agregado militar de Francia y el comercial de Italia, en Belgrado.

Lo ocurrido es que hace próximamente quince días surgió entre ellos una cuestión de carácter personal que ha sido ventilada sin intervención alguna.

Campaña electoral sangrienta

PARIS, 7.—Telegrafían de Belgrado a la "Chicago Tribune" que con motivo de la campaña electoral se han registrado graves incidentes en Calvevo (?), resultando cuatro muertos y más de 60 heridos.

La Federación Internacional de la Mujer Universitaria

Ha poco más de medio siglo que la mujer comenzó a compartir con el varón el privilegio de la educación universitaria. Hace solamente siete años que las mujeres universitarias fundaron una organización internacional encaminada a establecer una inteligencia entre las estudiantes de los diversos países, y acaso debido a que el número de mujeres universitarias es todavía menor que el de hombres, la organización se ha desarrollado de modo extraordinariamente vigoroso dentro de un círculo tan restringido. La mujer graduada de Universidad no es ya una excepción, pero solamente en los Estados Unidos forma legión y no hay duda de que en muchos países existe hasta ahora corto número de mujeres que frecuentan la Universidad.

Agrupadas en Sociedades nacionales femeninas, de las que existe una en los más diversos países (en España lo es la Juventud Universitaria Femenina), las estudiantes de Facultad se reúnen todas bajo la adopción de la International Federation of University Women, que tiene su sede central en Londres, y en la que están agrupadas 27 Asociaciones femeninas, entre ellas la española.

Esta unión internacional ofrece positivas ventajas a la mujer. La Federación no tiene el carácter de otras agrupaciones internacionales, ya que su formación es exclusivamente homogénea, integrada por organismos en que necesariamente han de concurrir las condiciones de universitarias y femeninas, y teniendo por finalidad el fomento de las relaciones culturales entre los diversos países, es en sus fines mucho más ecléctica y elástica que otras Sociedades profesionales o científicas. Por su carácter femenino se compone de mujeres estudiantes de todas edades y actividades que han pasado por esta fase de estudio y en profesiones liberales o al servicio del Estado a afrontar con resolución y firmeza variados aspectos fundamentales en el desenvolvimiento de la Humanidad.

Sus fines.—Cooperación mundial.—Becas.

La organización internacional no es otra cosa que el organismo necesario para poner en práctica las resoluciones, la Federación Internacional es la encargada de realizar las determinaciones de mujeres, dedicadas en 27 naciones a comprenderse y ayudarse mutuamente, y a fin de que ello pueda realizarse, la primera condición es el continuo intercambio espiritual que facilita los medios de conocimiento de unos países por otros; precisamente esta necesidad práctica es la que ha llamado la atención de las personas ocupadas en la organización. ¿Cómo es posible establecer este intercambio entre más de treinta mil mujeres universitarias que viven en 27 países distintos? Teniendo en cuenta que el primer elemento de aproximación, los viajes, no es posible, que por ser libres la mayoría de las afiliadas para emprenderlos, por laborar generalmente en profesiones que observen una gran parte de tiempo, y que por otra parte no proporcionan ingresos extraordinarios, la facilidad de realizar estos viajes, están alentadas por el hecho de encontrarse las afiliadas en los Congresos que tiene lugar cada dos años, y en los que se discuten todos los temas de interés profesional que hay planteados, a la vez que realizan excursiones para ponerse en contacto con todas las mujeres que van al extranjero, a la vez que se realizan las gestiones necesarias para establecer relación con las instituciones internacionales de los países que visitan.

Aparte de esto, se hace un esfuerzo vigoroso a fin de ofrecer a ciertas asociadas la posibilidad de realizar un viaje particular de estudio. Hace cuatro años, la rama británica de la Federación, ha ofrecido, como experimento, una beca de nueva creación, facilitando trescientas libras a una mujer licenciada de cualquier Universidad internacional, que quisiera realizar durante un año labor de investigación en un país extranjero, el resultado ha sido asombroso, de todas partes del mundo ha habido peticiones de candidatas de tan gran distinción y altura, que ha sido difícil la elección; por fin fué a favor de una arqueóloga de Suecia, que fué a Francia para realizar trabajos de investigación.

Una beca análoga ofrece, a partir de este año, la Asociación norteamericana de Mujeres Universitarias, con el mismo resultado, y esta experiencia ha sido el origen de un proyecto extenso para establecer becas internacionales para viajes e investigaciones. En todos los países en que existen Asociaciones de esta Federación,

se han hecho colectas para crear un fondo que se espera pueda proporcionar cada año unas 30 becas. Además, la mayoría de las Asociaciones nacionales siguen ofreciendo becas en su propio país para representantes de otras naciones, los informes acerca de los resultados de estas becas son realmente satisfactorios, y, en realidad, no existe medio mejor para estudiar recíprocamente los distintos países obteniendo insensiblemente idea exacta de la vida y del carácter de cada pueblo o nación.

Validez internacional de títulos universitarios

Pero todavía quedan por tratar ciertos problemas prácticos antes de llegar a un desenvolvimiento fácil y normal del trabajo en favor de los licenciadas de una Universidad, o para allegar al reconocimiento de méritos en favor de su trabajo en las Universidades extranjeras. Las Universidades del mundo entero deben llegar a un intercambio práctico para reconocer recíprocamente sus licenciaturas. La cuestión de la verdadera equivalencia de los grados universitarios, está llena de dificultades y habla en favor de la Federación que puede existir, a pesar de esas dificultades; preocupada de esta cuestión la Federación, ha nombrado un Comité especial para el examen de ese problema, que, como primer paso, ha realizado un estudio comparativo del número de años de educación que se requieren en cada país para obtener el primer grado (licenciatura), y el segundo grado (doctorado). Los resultados de esta investigación son extraordinariamente curiosos y aclaradores.

Los Clubs Internacionales

Finalmente, es preciso mencionar los Clubs internacionales, donde los miembros de la Federación pueden encontrar un acomodo práctico y grato en tanto estén realizando trabajos en el extranjero, la última creación ha sido el Club de Londres, donde las mujeres universitarias de la Gran Bretaña han comprado Crosby Hall, un famoso edificio del siglo XV, al que se ha añadido un ala con dormitorios y salas para el Club. Esta casa se entregará pronto al uso de los miembros de la Federación internacional; la inauguración ha sido patrocinada por Su Majestad la Reina de Inglaterra y en una lápida descubierta por la duquesa de York se da idea del valor del trabajo de la Federación internacional. En el año 1926, las mujeres graduadas de la Gran Bretaña, son capaces, con la ayuda generosa de sus simpatizantes en este y otros países, de adquirir el antiguo edificio de sir Hohn Crosby, y de edificar al lado del hogar de sir Thomas More este cuadrángulo dedicado al estímulo del estudio y al fomento de las relaciones de cordialidad y de amistad entre las mujeres de todas las naciones.

Las 29 naciones agrupadas en la International Federation of University Women, son: Inglaterra, Canadá, Estados Unidos, Francia, Holanda, India, Noruega, Suecia, Australia, Austria, Bélgica, Checo-Eslovaquia, Dinamarca, Finlandia, Italia, Nueva Zelanda, África del Sur, Irlanda, Suiza, Bulgaria, Luxemburgo, Rumania, Estonia, Alemania, Hungría, Polonia y España, federada por su Sociedad "Juventud Universitaria Femenina".

El acceso perfecto establecido entre todas las mujeres universitarias del mundo, sin más requisito que el de ser miembros de la Federación a través de la Sociedad, única en cada país, que puede ser miembro de la Federación, ha creado una hermosa fraternidad, de positivos resultados para las licenciadas y doctoras de todos los países, que por aquel organismo no pueden considerarse extranjeras en ninguno de los 27 países afiliados.

No es tan sólo la camaradería y acogimiento de las universitarias lo que esta posibilidad les brinda, sino que el hecho de ser en cada país las Asociaciones el núcleo de mujeres más representativas en la actividad social, profesional y política, permite a las universitarias, huéspedes de las diversas naciones, entrar en espiritual contacto con todas las mujeres que son el cerebro y nervio de las más interesantes manifestaciones del movimiento feminista de los tiempos modernos.

Las mujeres españolas que como miembros de la "Juventud Universitaria Femenina" han tenido ocasión de participar en los Congresos y Consejos de la International Federation, o visitar como becarias o viajeras los diversos agrupaciones nacionales de la misma, han obtenido provechosas enseñanzas de esta admirable organización en la que toda mujer universitaria debe participar.

C. C.

(De "Diario Universal").

EL MONUMENTO A NAVARRO RODRIGO

Una carta del conde de Romanones

ALMERIA, 7.—El conde de Romanones ha dirigido una carta al alcalde, en la que dice que la Comisión del monumento a Navarro Rodrigo, de la que es presidente, lleva con gran actividad los trabajos y ha recibido importantes donativos; pero que cree que será imposible la inauguración en agosto, pues el escultor no puede tener para esa fecha la estatua. Lo más pronto sería en noviembre.

La guerra en China

Chang-Kai-Shek está a cincuenta kilómetros de Tsin-Tao.

TOKIO, 7.—Se han dado órdenes para que 2.000 soldados salgan con dirección a Tsin-Tao, con objeto de sustituir a las fuerzas japonesas que ya se hallaban en aquella plaza y que han sido enviadas a Chinang Fu.

También salen para Tsin-Tao cien empleados ferroviarios y telegrafistas. Se cree que el Gobierno está dispuesto a mandar más tropas aún si hubiese necesidad de ello, para proteger las vidas y bienes de los residentes japoneses.

Una victoria sudista.

CHANGHAI, 7.—Según noticias que llegan a esta ciudad procedente del interior, las tropas nacionalistas que acudieron al general Chan Kai Chek, se han apoderado de la ciudad de Kaomk, situada a cincuenta millas de Tsin-Tao, en el Changtung.

Una traición

BERLIN, 7.—Un periódico de la mañana anuncia que el general Tcheng se ha pasado con todo su Ejército a los sudistas, declarando a las autoridades japonesas que tiene el proyecto de velar por las vidas y haciendas de los extranjeros.

Con este grave revés, la situación de Chan-So-Lin ha sufrido un nuevo quebranto.

Rusia y China.

BERLIN, 7.—Anuncios de Moscú que en los Centros soviéticos han producido gran impresión las declaraciones hechas por el general Setton, consejero militar de Chan-So-Lin, a quien aconsejó la ocupación del Transiveriano, para evitar la influencia bolchevique en China.

Refiriéndose a este asunto dicen los periódicos rusos que si Chan-So-Lin ocupa el Transiveriano, los Soviets movilizarían su ejército, llegando a donde fuera preciso.

Senadores yanquis.

WASHINGTON, 7.—Han salido para China tres senadores con objeto de informar de la verdadera situación de aquel país.

El Rey de España en Londres

LONDRES, 7.—El Rey Don Alfonso de España, acompañado del duque de Connaught, lady Patricia Ramsay y el capitán Ramsay, ha asistido anoche a la representación en uno de los teatros de Londres.

Instituto de Ingenieros Civiles de España

Este Instituto abre concurso entre todos los ingenieros civiles inscritos en el mismo para otorgar un premio con el siguiente tema: "Orientaciones de la economía agraria española".

Dicho premio consistirá en un diploma autorizado por la Junta directora y una retribución pecuniaria de 4.000 pesetas, habiendo también un accésit de pesetas 1.000 para el trabajo inmediato en mérito.

El plazo para la presentación de los trabajos es hasta el día 31 de diciembre del corriente año y las condiciones para el concurso se fijan en el anuncio que se publicará en la "Gaceta de Madrid".

Los protestantes ingleses

Se aprueba el nuevo libro de rezos RUGBY, 7.—La Asamblea de la Iglesia protestante inglesa ha aprobado hoy definitivamente el nuevo libro de rezos. Los obispos lo aprobaron por 34 votos contra 4; La Asamblea del clero por 253 votos contra 37, y los laicos por 230 contra 92.

Noticias de Marruecos

Esta madrugada ha sido facilitado el siguiente comunicado:

Zona oriental.—Sin novedad.
Zona occidental.—Se ha sometido el Gazi de Beni Hozmar con quince de su partida y familias, entregando 16 fusiles mauser. Siguen las presentaciones en masa de los adueros y fracciones de Sbaa el Khail y Beni Zaruil del Ajmás, que son desarmados."

El avance combinado de las columnas de Tetuán y Larache

TETUAN, 7.—Continúa el plan de avance combinado de las columnas de Tetuán y Larache, enlazadas con la de Melilla, para reducir a la obediencia a la pequeña región en armas que va quedando en los límites de ambos Protectorados, donde, si bien el enemigo, falto de efectivos y cabecillas, escaso de elementos de combate y sin moral, no pone la resistencia que se esperaba antes de los copos de Yebel Alam y del Buhasen, nuestros adictos y tropas peninsulares tienen que vencer situaciones cada vez más difíciles, derivadas de la contectura del terreno, bajo un sol que en invierno es molesto, y en julio es abrasador.

Las columnas de Larache ocuparon, sin resistencia, el Bab de Sidi Ifrah, al sur del Jesana, y otros objetivos.

Las tropas del coronel Canis llegaron hasta el Bab de Abertet, y los beniuirragueles, al mando del comanda López Bravo, se posesionaron del Bab Kern, donde un núcleo rebelde, apostado en los crestos, intentó oponerse al avance de nuestros adictos rifeños; pero el empuje de éstos y la cooperación de las escuadrillas aéreas acabaron con toda resistencia, dispersando al enemigo, que abandonó algunos cadáveres.

La columna del coronel Mola siguió la misma ruta de avance, descendiendo desde su línea de posiciones, con las fuerzas de Capaz en vanguardia, las cuales iniciaron el avance hacia el valle del río Brahdá, ocupando su margen izquierda, desde la confluencia del río Had hasta el aduar Arab, donde otro grupo de rebeldes de la fracción de Beni Saleh, hostilizó ligeramente a las primeras tropas, que causaron al enemigo bastantes bajas, entre ellas 11 muertos, que quedaron en nuestro poder, y un ciento de prisioneros, que no pudieron huir.

En los vivacs de las columnas no se ha oído un tiro, lo cual es prueba elocuente de la desmoralización del enemigo, que siempre dió muestras de presencia, aun después de victoriosos combates.

El resultado obtenido con este avance sigue provocando presentaciones en masa de los habitantes de importantes adueros del Ajmas, repercutiendo en el interior, donde a diario se presentan en las oficinas de Intervención individuos aislados y los restos de antiguas partidas, pudiendo considerarse actualmente disueltos todos los núcleos disidentes que existían en Yebala.

Llega a Tetuán una escuadrilla de Aviación

TETUAN, 7.—Procedente de Melilla se ha incorporado a las fuerzas aéreas de esta zona una escuadrilla de ocho aparatos, al mando del comandante Jiménez.

Las fuerzas jalfianas realizan reconocimientos

TETUAN, 7.—En la zona central se han recogido algunos fusiles, municiones y bombas de mano, procedentes de ocultaciones, siendo castigados sus poseedores.

En evitación de que puedan filtrarse en esta zona huidos de la comarca donde se llevan a cabo las operaciones, pretendiendo vivir a costa de los adueros desarmados, algunas "mias" de fuerzas jalfianas se dedican a realizar reconocimientos para, con su presencia, evitar esas incursiones.

Visita a las cabilas de Beni Tuzin y Metalza

MELILLA, 7.—Los generales Castro Girona, González Carrasco, Muslera y Pozas, estuvieron en las cabilas de Beni Tuzin y Metalza, felicitando a los indígenas, en nombre del Majzen, por su brillante comportamiento durante las últimas operaciones de Ketama.

Castro Girona visitó también, en la alcazaba de Zeluán, los locales donde se establecerán los pósitos agrícolas.

Asociación de la Prensa

La oreja de oro

El jueves 14 tendrá lugar este acontecimiento taurino, justamente esperado por la afición, en el que los ases de la tauromaquia se disputarán el máximo galardón, o sea la espléndida oreja de oro, cuyo éxito, como trofeo taurino ha sido tan enorme, que en Méjico se otorgó también por sufragio del público en la corrida de La Govadonga.

No podemos decir hoy quienes serán los diestros encargados de disputarse noblemente el premio extraordinario de la temporada taurina; pero podemos adelantar para regocijo de la afición, que los ocho toros pertenecen a la prestigiosa vacada salmantina de don Argimiro Pérez Taberner, apartados y cuidados des-

de el mes de diciembre, con el celo y esmero que acreditan a tan inteligente y escrupuloso ganadero, que el 15 de mayo próximo pasado logró en Madrid el triunfo enorme y justo merecido por sus desvelos en pro de la cría de reas bravas.

La explosión del taller de pirotecnia de Burjasot

Detención del dueño
VALENCIA, 7.—Ha sido detenido, y está incomunicado, el dueño del taller clandestino de pirotecnia incendiado en Burjasot.

Según ha manifestado, en el local había géneros, confeccionados por valor de 150.000 pesetas.

Los heridos siguen en estado satisfactorio, excepto Enrique Valls, que continúa grave en el hospital.

Las diligencias judiciales pasarán a la competencia del Juzgado del distrito de Serranos.

EL ASUNTO DAUDET

La telefonista, en libertad

PARIS, 7.—Los diarios dicen que, en atención a su delicado estado de salud, fué puesta en libertad ayer la señora Montard, telefonista del diario "L'Action Française".

LA BOLSA

VALORES PUBLICOS Día 5

4 por 100 perpetuo interior.	
Serie F de 50.000 pesetas nominales.	69,20
— G y H de 100 y 200 nominales...	69,20
4 por 100 exterior estampillado.	
Serie F de 24.000 ptas. nominales.....	00,00
5 por 100 amortizable 1917.	
Serie E de 25.000 ptas. nominales.....	92,50
5 por 100 amortizable 1920.	
Serie F de 50.000 ptas. nominales.....	00,00
5 por 100 amortizable 1926.	
Serie F. de 50.000 pesetas nominales...	00,00
5 por 100 amortizable 1927 con impuesto.	
Serie F. de 50.000 pesetas nominales...	91,20
5 por 100 amortizable 1927 sin impuesto.	
Serie F. de 50.000 pesetas nominales...	105,20
Deuda ferroviaria.	
Serie A.....	102,00
Ayuntamiento de Madrid.	
Obligaciones de 1898.....	99,00
Expropiaciones interior 5 por 100.....	00,00
Cédulas del Ensanche.....	00,00
Villa de Madrid 1908. Deuda y obras.....	00,00
Empréstito de 1914.....	87,00
Empréstito de 1918.....	00,00
Banco Hipotecario de España.	
Cédulas hipotecarias al 4 por 100.....	88,75
Idem íd. al 5 por 100.....	99,75
Idem íd. al 6 por 100.....	109,50
Acciones. Valores industriales.	
Acciones del Banco de España.....	640,00
Idem de la C. A. de Tabacos.....	195,00
Idem del Banco Hipotecario.....	000,00
Idem del Hispanoamericano.....	000,00
Idem del Español de Crédito.....	000,00
Azucareras preferentes.....	99,25
Idem ordinarias.....	58,25
Ferrocarriles y tranvías.	
Madrid a Z. Alicante (acciones).....	511,00
Nortes (acciones).....	557,00
Madridiense de Tranvías.....	106,50
Metropolitano Alfonso XIII.....	000,00
Valores extranjeros.	
Banco del Rio de la Plata.....	230,50
Minera Peñarroya.....	99,75
Moneda extranjera.	
Francos.....	25,00
Suizos.....	115,05
Libras.....	28,50
Liras.....	52,10
Dolares.....	58,75

EL CRIMEN DE ALHENDIN

Una pena de muerte

GRANADA, 7.—La Sección primera de la Audiencia ha dictado la sentencia en la causa seguida por muerte de doña Luisa Trujillo, causa conocida por el crimen de Alhendin.

Se condena a Manuel Povedano a la pena de muerte, por ser autor de un delito de robo con ocasión del cual resultó la muerte, estimándose cuatro agravantes y ninguna atenuante.

A José López Crespillo le pedía el fiscal la pena de muerte; pero ha sido absuelto por carecerse de pruebas y demostrar Crespillo que no intervino en el robo ni, por tanto, en el homicidio.

A los restantes procesados se les absuelve también.

Los daños del Mississipi

WASHINGTON, 7.—Hoover, que ha regresado recientemente de las regiones inundadas por la crecida del Mississipi, ha declarado que de las 1.400.000 hectáreas de tierras de labor que han sido inundadas, por lo menos 520.000 no podrán dar cosecha ninguna este año.

Los grandes vuelos

Un donativo de Levine de 100.000 francos.

PARIS, 7.—El aviador Byrd y sus compañeros del "América", han sido recibidos por el señor Poincaré, quien después de felicitarlos por el brillante éxito de su vuelo trasatlántico, impuso al comandante Byrd la roseta de oficial de la Legión de Honor.

Los aviadores Chamberlin y Levine visitaron la Liga Internacional de Aviación, y la Asociación de "Vieilletiges".

Levine hizo entrega de un cheque de 100.000 francos, destinados a la creación en Le Bourget de un Club que estará abierto a todos los aviadores franceses y extranjeros de paso en la capital francesa.

Levine quiere regresar por el aire.

PARIS, 7.—El señor Levine ha manifestado que quiere volver a los Estados Unidos por la vía aérea.

Como su compañero de vuelo Chamberlin se encuentra en la imposibilidad de esperar que lleguen las piezas de recambio, Levine busca ahora la colaboración de un aviador francés.

El vuelo desde las islas de Hawai a California

NUEVA YORK, 7.—Se asegura que en los Círculos aeronáuticos que el aviador norteamericano Richard Grace tiene el propósito de reanudar su intento de atravesar el Océano Pacífico desde las islas Hawai a California.

El piloto emprenderá el vuelo por segunda vez con rumbo a la costa norteamericana una vez que hayan sido reparadas las averías que sufrió su aparato en su primer intento.

Se calcula que dichas averías tardarán tres semanas en ser reparadas.

De Nueva York a Oslo.

PARIS, 7.—El aviador Balches, uno de los compañeros de Byrd, ha manifestado que se propone reunir los fondos necesarios para efectuar un vuelo de Nueva York a Oslo.

La distancia es de 7.000 kilómetros aproximadamente, y Balches piensa cubrirla en cincuenta y cinco horas.

Preparativos para un vuelo transoceánico.

BERLIN, 7.—Han comenzado en Dessau, los preparativos para un vuelo transoceánico que se emprenderá durante este verano en un avión monomotor.

Un vuelo de noche.—Desde Marsella a Londres.

LE BOURGET, 7.—Un avión de transporte construido especialmente para vuelos de noche, que salió ayer de Marsella a las 20,5 pilotado por Bajac, llegó esta noche al Aerodromo de Croydon (Inglaterra), a las seis quince, después de dos escalas, una en Lyon a las 20,05, a las 23,25, y otra en Le Bourget, de las 2,45 a las 3,40.

Este vuelo nocturno que se ha realizado en perfectas condiciones forma parte de una serie de vuelos de prueba.

Ola de calor en París

PARIS, 7.—En París se sienten un intenso calor, marcando el termómetro 30 grados a la sombra.

EL COMUNISMO

En defensa de Trotski.—Los diplomáticos soviéticos, piden que se llegue a un acuerdo.

BERLIN, 7.—Noticias de Moscú señalan que los embajadores soviéticos en el extranjero se han dirigido al presidente del Comité Central Comunista de Moscú recomendando queden sin efecto las medidas de expulsión tomadas contra Zinovief y Trotski, y que se llegue a un acuerdo con ambos.

Un discurso de Trotski.

MOSCU, 7.—En la última reunión celebrada por el Comité Ejecutivo de la Internacional de Moscú, Trotski a pesar de las precauciones adoptadas consiguió hacer uso de la palabra, arrojando clamorosos aplausos de los oyentes.

Después de su discurso Trotski dijo que la situación de los Soviets era tal que había pasado de la represión disciplinaria a la represión sangrienta.

Siete patriotes heridos.

PARIS, 7.—"L'Echo de Paris" dice que un grupo de doscientos comunistas armados de garrotes irrumpió ayer en el local donde las Juventudes patrióticas celebraban una reunión, hiriendo a siete jóvenes.

El separatismo ucraniano.

BERLIN, 7.—La "Gaceta de Voss" anuncia que en Ucrania reina gran agitación entre los comunistas, por la existencia dentro del pleno del partido de elementos separatistas y nacionalistas, que se propone declarar la independencia a Ucrania, para entrar en francas relaciones con el resto de Europa. Este movimiento es secundado por el mayor entusiasmo por los campesinos y los burgueses, considerándose últimamente la formación de un partido ucraniano.

Los elementos comunistas han puesto de manifiesto al Gobierno de Moscú lo que ocurre, estimando como muy grave la situación y pidiendo inmediatas y energéticas medidas.

La "Gaceta de Voss" dice que estos hechos pudieran dar lugar a que se reanudaran las ejecuciones en masa.

Inglaterra y Rusia.

RUGBY, 7.—Contestando a una pregunta en la Cámara de los comunes el ministro de Negocios Extranjeros ha declarado que en las conversaciones de Ginebra explicó a las otras Potencias cuáles eran las razones por las que Inglaterra había roto las relaciones diplomáticas con Rusia. Los representantes de otras Potencias explicaron a su vez la política de sus respectivos países respecto a los Soviets, pero no se hicieron proposiciones de conferencia con Rusia ni se habló de ninguna acción común contra los Soviets.

Las circunstancias varían en los países, y cada Gobierno sigue la política que más conviene a sus intereses.

Contestando a otra pregunta dijo que a las conversaciones habían asistido los representantes de Francia, Alemania, Italia y el Japón y que él (Chamberlain), había sacado la impresión de que todos habían comprendido que Inglaterra no deseaba formar un bloque antiruso.

Telegramas breves del extranjero

El "bill" de las Trade-Unions.

LONDRES, 7.—La Cámara de los Lores ha aprobado en segunda lectura el "bill" de las Trade-Unions.

Acuerdo francoportugués.

PARIS, 7.—Se ha confirmado el modo vivendi entre Francia y Portugal.

La velocidad del correo.

BERLIN, 7.—Ayer fué entregada en Rathsmoosdorf una carta puesta al correo en Oboeroetzing el año 1906.

Príncipe de Prusia herido.

LUCERNA, 7.—El príncipe Segismundo de Prusia, ha sufrido una caída del caballo que montaba en una carrera de prueba, fracturándose una costilla.

Las fiestas de San Fermín

PAMPLONA, 7.—Con volteo de campanas, música y explosión de bombas, se anunció el principio de la fiesta.

En la plaza de la Constitución se quemaron fuegos de artificio, que al hacer explosión arrojaron dulces sobre la chiquillería que llenaba la plaza.

Llegaron Márquez, Agüero, Rayito y sus cuadrillas.

Ayer tarde se hizo entrega al alcalde del bastón que le regalan sus amigos. El acto se celebró en el Ayuntamiento.

En los teatros Olimpia y Gayarre, debutaron la compañía de Lara y la de Meliá-Cebrián.

Llegó la escuadrilla de aviación que manda el marqués de Borja. Se compone de siete aparatos y se esperan más.

Fiestas religiosas.—La sustitución de Sánchez Mejías.

PAMPLONA, 7.—A las cinco de la tarde de ayer el Ayuntamiento, precedido de los gigantes y cabezudos y las gaitas y música, y seguido de inmenso gentío, que cantaba el clásico "Riau-Riau" fué a la capilla de San Lorenzo a oír vísperas.

Los balcones de la calle Mayor estaban engalanados.

La Comisión de festejos, en vista de la retirada de Sánchez Mejías, han contratado al Niño de la Palma para la corrida del día 9, y a Marcial Lalanda para la del día 12, completando así el cartel con aplauso de la afición.

EN EL RAPIDO DE GRENOBLE

Muerto a martillazos mientras dormía

La víctima es el intendente general de Ejército, señor Devert

PARIS, 7.—Ayer mañana, a la llegada a la estación de uno de los trenes procedentes de Grenoble, se advirtieron en la parte delantera de la locomotora trozos de masa encefálica y salpicaduras de sangre en uno de los costados del vagón postal.

Un telegrama enviado desde Dijon anunció que junto a la vía férrea había sido hallado el cadáver de un hombre que representaba tener unos sesenta y cinco años de edad y que ostentaba las insignias de la Legión de Honor y de la cruz de Guerra.

Posteriormente se ha podido averiguar que el cadáver era el de un viajero que había sido asesinado a martillazos mientras dormía.

Cerca de los carriles se ha encontrado el martillo con que se cometió el asesinato.

DIJON, 7.—Ha sido identificada la víctima del asesinato cometido en el rápido de Grenoble.

Resulta ser el señor Devert, intendente general de Ejército, jubilado.

Regresaba a París después de haber pasado un mes en Grenoble, en donde residió un sobrino suyo que es capitán.

Información deportiva

Ciclismo.—La décimocuarta etapa de la Vuelta ciclista a Francia.

PARIS, 7.—La clasificación de la décimocuarta etapa de la vuelta ciclista a Francia (Marsella-Tolón, 120 kilómetros), es la siguiente:

Primero, Antoine Magne, con 3 h, 51 minutos, 44 s.; segundo, Geldhof, con 3 horas, 52 m., 3 s.; tercero, Martin; cuarto, Verhaegen (igual tiempo que Geldhof); quinto, Decorte, con 3 h., 55 m., 12 s.

La clasificación general al final de la etapa es la siguiente:

Primero, Fratz, con 112 h., 2 m. y 41 segundos; segundo, De Waele, con 112 horas, 41 m., 1 s.; tercero, Vervaeke, con 114 h., 1 m., 27 s.; cuarto, Leducq, con 114 h., 16 m. 56 s., y quinto Mart, con 114 h., 37 m., 54 s.

La décimoquinta etapa.

NIZA, 7.—La clasificación de la décimoquinta etapa de la vuelta ciclista a Francia—Tolón Niza, 280 kilómetros—es la siguiente:

Primero, Frantz, en once horas, cuarenta minutos y dos segundos; segundo, Verhaegen, en once horas, cuarenta y dos minutos y cuarenta y tres segundos; tercero, Vervaeke, en once horas, cuarenta y tres minutos y cuatro segundos; cuarto, Leducq, en once horas, cuarenta y cinco minutos y quince segundos; quinto, Gordini, en once horas, cuarenta y seis minutos y trece segundos. Este es un aislado.

Boxeo.—Uzudun luchará el 13 de julio en Nueva York.

NUEVA YORK, 7.—La Comisión de boxeo ha aprobado el combate entre Paulino Uzudun y Harri Wills, que se celebrará en el campo del polo el día 13 de julio.

Tennis.—La copa Davis.

PARIS, 7.—El equipo francés de tennis, compuesto por los jugadores Cochet, Brugnon, Lacoste y Borotra, ha salido para Eastbourne, donde jugará la semifinal correspondiente a la zona europea contra el equipo sudafricano, formado por los jugadores Spencer, Coudon, Raymond y Sherwell. Los partidos comenzarán a últimos de esta semana.

Al mismo tiempo, en Praga se celebrará la otra semifinal, entre los equipos de Dinamarca y Checoslovaquia.

La Lenglen juega en Londres.

LONDRES, 7.—Susana Lenglen ha hecho su presentación en Henley como profesional, derrotando con facilidad a la jugadora alemana Dora Kerling, por 6-3, 6-0.

Sin embargo, el "début" de la jugadora francesa no se ha visto coronado por éxito satisfactorio desde el punto de vista económico, pues a los partidos que jugó asistieron apenas 400 personas.



Varias informaciones

En el Ministerio de Trabajo manifestaron hoy a los periodistas que se había solucionado la huelga minera de Pueblo Nuevo del Terrible, aceptándose por unanimidad la fórmula oficial que había sido sometida a patronos y obreros.

Mañana, a las siete, se celebrará Consejo de ministros en la Presidencia.

El ministro de Fomento recibió hoy al presidente del Sindicato Libre ferroviario, con objeto de tramitar algunas reclamaciones.

También le visitó el señor García Guijarro, con objeto de reclamar facilidades de transporte para las frutas de Valencia a la frontera.

La Bolsa mantiene su firmeza habitual, y suben la mayoría de los Fondos públicos pasando la partida de Interior de 69,10 a 69,20.

En acciones bancarias se contrata poco, ganando otro entero las del Banco de España, y en industriales se mantienen bien dispuestas los Ferrocarriles y muy pedidos los Explosivos.

La moneda extranjera cede algo, y pasan los francos de 23,10 a 23 pesetas; las libras, de 28,56 a 28,50, y los dólares, de 5,88 a 5,875.

TELEFONO DE "LA OPINION":

LA CORRIDA DE AYER

Pedro Montes, Gitanillo de Triana y Mariano Rodríguez

Seis novillos de don Manuel García. de Colmenar

Al levantarse el telón hay buena entrada, sin llegar al lleno. Aire molesto, y ganas de tocar las palmas.

LOS TOROS

Los antiguos Aleas, nos amargaron a ratos la tarde. El cuarto y quinto tuvieron la mandanga por quintales; el primero, un buey indecente, y el resto, pasaderillos, nada más. Bien armados y, sobre todo, bien criados, en el matadero hubieran hecho un papel estupendo. Se fogueó al primero, y se pitaron concienzudamente en el arrastre el cuarto y quinto.

PEDRO MONTES

En su primero bailotea, nueve mantazos en dos tiempos; y, sin nada en quites, en el último acto, después de una interesante conferencia que desde un burladero sostiene con el ilustre marmolillo, logra convencerlo para que se deje dar unos cuantos muletazos eficaces, pero que no impiden que al prepararse para matar se le arranque el morito de mala manera. No se amilana ante el exabrupto y aguantando le arrea un mandoble caído de efecto rápido. (Ovación y salida al tercio).

En su segundo, la cosa estuvo más fea, y aunque no perdió la cara, no vimos torear en ningún momento.

En cuanto el amigo le junta las manos desviándose honestamente, coloca media estocada tendida, desprendida y tal, que da fin del pájaro. (Palmas de simpatía.)

El lote fué de abrigo. Suerte que tiene Pedro.

GITANILLO DE TRIANA

Arma un alboroto en cinco verónicas que nos recuerda a su primo el del apodo discutido. El escándalo se repite en el pri-

mer quite, y en el otro quite y... ¡vaya salsa gitana! Con la muleta, después de un parón apocalíptico, se desarregla un poco la cosa. A la hora de la verdad, entra derecho y llega con la mano al pelo. Ovación grande y hasta petición de oreja. En el otro pintaron bastos, y en vez de belleza y emoción no vimos más que habilidad. De todas formas, aquí hay género.

MARIANO RODRIGUEZ

Nos explica la lección con temple, con suavidad y con cosas de torero grande. Un quite que hizo en el segundo de la corrida y otro que dibuja en éste fueron canela fina. Con la muleta obtiene nota de sobresaliente, y con el pincho está a tono.

En el último de la tarde repite la papeleta, y aunque al final se pone un poco pesado, el público le agradece todo lo anterior y ya se ha encargado un tenedor de libros para que le anote las ovaciones. ¿Rodríguez... Rodríguez? A mí me suena.

LOS SUBALTERNOS

Muy decentitos; y sobre todos, el chico de Bonarillo.

Hay un intermedio a cargo de todos, en el que se recolectan unas espuelas de calderilla para la mujer del desventurado Gavira.

Nos informan que las dependencias de la plaza han cedido sus haberes a este fin; hermoso rasgo que aplaudimos como se merece.

Que no quede en esto es lo que deseamos.

ORFILA

En la carretera del Grao, un "auto" atropelló al niño Enrique Sella, dejándolo en gravísimo estado.

Incendio en un cortijo

SANLUCAR, 7.—En el cortijo El Aljar se produjo violento incendio, que destruyó dos grandes almiaros de paja. Las pérdidas han sido considerables.

Lucha entre gitanos

PONTEVEDRA, 7.—Frente a la cárcel se suscitó ayer una tremenda colisión entre varios gitanos, los cuales se acometieron a palos y mordiscos. Resultaron con heridas de consideración Francisco Campos Rodríguez y Alejandro Díaz.

Una banda de ladrones capturada

GIJON, 7.—La Benemérita ha capturado una cuadrilla de ladrones, formada por los hermanos José y Elías Tuero Costales y José María Costales, los dos últimos licenciados de presidio.

Se confesaron autores de los robos cometidos en las iglesias de Noreña y Pola de Siero, palacio de la duquesa de Rianares y asalto a varias fincas de Grandia, Villaviciosa, Columba y Ribadesella.

Un guardia de Seguridad riñe con dos individuos y los tres resultan heridos gravemente

MALAGA, 7.—En la carretera de San José riñeron el guardia de Seguridad Julio Alvarez, de cuarenta años, y Antonio Abajo y Emilio Fuentes. Se acometieron con armas blancas y de fuego, y los tres resultaron gravemente heridos, ingresando en el hospital.

Descubrimiento de un cadáver en el campo.—Detención del asesino

HUELVA, 7.—Ha sido descubierto en Almonte, un sangriento suceso.

Hace días, en el sitio denominado Laguna de Ponce, fué encontrado el cadáver de Miguel Ramos Moreno, de treinta y dos años, casado, que presentaba tremendas heridas de arma blanca en el cuello.

Tras pesquisas y trabajos intensísimos la Guardia civil detuvo a José María Sánchez Muñoz, "el Sevillano", de veintinueve años, el cual confesó que el lunes de madrugada, esperó en los arrabales de la localidad a Miguel, con quien tenía antiguos resentimientos, y le acometió con una podadera, degollándole.

EN EL EXTRANJERO

LYON, 7.—Uno de los pontones zozobró ayer en la confluencia de los ríos Ródano y Saona, pereciendo ahogados el barquero, su mujer y dos de sus hijos. Solamente pudo salvarse una niña, que logró asirse a la embarcación, y arrastrada por la fuerte corriente pudo ser recogida a siete kilómetros de Lyon.

Choque de tranvías.—Cuatro viajeros muertos y diez heridos

NUEVA YORK, 7.—En el valle del Hudson chocaron ayer dos tranvías, re-

sultando cuatro muertos y diez heridos, en su mayoría graves.

Muerte de un piloto y de un mecánico en un accidente de aviación

PAU, 7.—En el Aeródromo de esta población ha ocurrido un grave accidente de aviación: un aparato, tripulado por un sargento aviador y un mecánico, cayó violentamente a tierra desde una altura de cien metros, por efecto de un accidente en el motor; el aparato se incendió y los dos aviadores perecieron carbonizados.

Hundimiento de un torpedero francés

TOLON, 7.—Se hundió en este puerto el torpedero "Bouchier".

Detención de un cajero infiel en Milán

MILAN, 7.—La Policía ha detenido a un cajero de fondos municipales, que logró desaparecer en 1923, después de cometer un desfalco por valor de varios millones de liras.

Dictadura civil

Una hoja clandestina de la "Liga donostiarra".—El Gobierno advierte que se seguirán aplicando, en caso necesario, las deportaciones y multas extrarreglamentarias

Ayer facilitó la Oficina de Información la siguiente nota oficiosa:

En San Sebastián ha comenzado a circular una hoja clandestina destinada a hacer públicos los cuerdos de una llamada Liga Donostiarra para la defensa de los "intereses y prestigios" de la ciudad.

La tal hoja, documento completamente subversivo y penable, contiene las prescripciones a que deben atenerse los "buenos" donostiarras "en defensa de su dignidad" (restablecimiento del juego), y entre otras señala las de que no se debe recibir afablemente a los ministros, ni menos al presidente, al que califica de "engolado y enfatuado", y aun se permite apuntar más alto en este orden de indicaciones. Para imponer este criterio a los ciudadanos de San Sebastián y otros de "boycot" y aislamiento a cuanto huelva a Gobierno y Unión Patriótica, manifiesta la naciente Liga contar con medios conducentes y convincentes.

El Gobierno, que no quiere nunca mantener a la opinión pública ignorante de las agitaciones nacionales, grandes o chicas, se cree en el caso de hacer algunas declaraciones respecto a este particular. Son las siguientes:

Primera. Rechazar de plano la hipótesis de que "tan absurdo modo de enjuiciar y proceder sea imputable a la mayoría, ni siquiera un grupo estimable de vecinos de San Sebastián."

Segunda. Tiene el convencimiento de que las personas "dignas" de San Sebastián no creen rebajada, sino enaltecida, la "dignidad" de la ciudad, habiéndola hecho perder su carácter de gran garito, que velaba las excepcionales condiciones que para el trabajo, el turismo, la cultura y el veraneo ofrece la linda villa.

Tercera. Que, después de estudiarlo bien, el Gobierno no se cree en el caso de auxiliar ni compensar a San Sebastián, ni a ninguna ciudad de veraneo, de la desaparición de los recursos del juego con la concesión de otros procedentes del Erario, formado por la trabajosa aportación de todos los españoles para fines más altos y equitativos; y

Cuarta. Que cree leal recordar a todos que vivimos en el notorio asentimiento de la opinión pública, bajo un régimen especial, en el que las deportaciones y multas extrarreglamentarias se han aplicado y se seguirán aplicando gubernativamente a cuantos intenten perturbar el orden y la tranquilidad pública, base del feliz y progresivo desenvolvimiento del país. Es doloroso, pero no extraño, que, a medida que el Gobierno muestra cada día más firmeza y resolución en el mantenimiento de su credo y su conducta, y se ve por ello más asistido de opinión pública seria e imparcial, se exacerben más las pasiones de los despechados, que van perdiendo toda esperanza de restablecer en España la vida de molición, hampa y despilfarro anterior al 13 de septiembre de 1923.

La falsificación de Alicante

ALICANTE, 6.—La Policía madrileña que interviene en el asunto de la falsificación de billetes y sellos ha detenido en Murcia a don José, o "tío Pepe", al cual se le considera autor material de la falsificación de sellos. Se llama José Valentín Tortosa, aunque se cree que su segundo apellido es Velasco.

En automóvil se le ha traído a Alicante. El "tío Pepe" constituía la clave de la falsificación.

ALICANTE, 6.—Los trabajos del Juzgado especial dan nuevos datos del proceso por la falsificación de timbres y billetes.

Se sabe que en septiembre del año 1924 llegó a la estación de Elche, facturada a nombre de Manuel Eleda, una caja de enormes dimensiones con rótulos en idiomas extranjeros, conteniendo una maquinaria de tan extraordinario peso y dimensiones, que obligaron a emplear muchos hombres en la descarga. La mencionada caja fué colocada sobre una carreta de buyes y conducida a la finca La Cruz,

propiedad de Rafael Eleda, la cual se halla enclavada en la carretera de Catral a Callosa. Allí se construyó una habitación especial para la maquinaria y otras más pequeñas que servía de laboratorio. En estas habitaciones entraban solamente un hermano de Eleda, el banquero Miralles y dos individuos conocidos por don José y don Javier. La esposa de este último y ellos mismos limpiaron y barrieron cuidadosamente las habitaciones, y cuando recogían las barreduras, se las llevaban cuidadosamente. Cuando algún campesino preguntaba el empleo de la maquinaria, se le contestaba que era para conservar leche.

Durante aquella época llegaban durante la noche a la finca varios sujetos bien vestidos, que llevaban maletines y permanecían breves horas en las habitaciones. Los colonos advirtieron solamente que los propietarios de las mencionadas habitaciones trabajaban durante la noche.

En estos meses coincidió la presencia de billetes falsos de 500 pesetas, en su mayoría, en toda la huerta de Orihuela, donde hubo labrador que presentó al Banco hasta 12 billetes de 500 pesetas, los cuales constituían sus ahorros, todos ellos falsos. Cuando aparecieron los billetes, un colono que está al servicio de la finca fué enviado a Alicante, para avisar a los habitantes de Villa Fuensanta. Estos negaron a la Policía la existencia de los mencionados billetes falsos.

Actualmente, en la finca La Cruz se advierte, a pesar de las reparaciones hechas en las diferentes habitaciones, huellas de la maquinaria, cuyo paradero se ignora.

De todas las declaraciones y averiguaciones, la Policía ha confirmado que el director de la falsificación es el famoso don José, de quien nadie sabe más detalles. Las pruebas recogidas confirman que se trata de un hábil falsificador. Ahora los Juzgados trabajan para esclarecer totalmente el empleo de la maquinaria y el lugar donde se guarda, teniendo ya conocidas las procedencias del papel especial que usaban y de las tintas de imprimir que recibían.

A consecuencia de esta actuación se han disuelto las Empresas bancarias de Callosa del Segura, que giraban bajo la razón social Sucesor de Miralles, Gómez y Salinas. Los sellos falsificados llevan al reverso la numeración 01.370, igual a la numeración legal de años anteriores.

Más detenciones

ALICANTE, 7.—Casi al mismo tiempo que la detención del tío Pepe, los agentes de la Brigada Móvil de Madrid detuvieron en Alhama a Juan Fernández Gracia, detención que se llevó a cabo en una finca propiedad de éste.

Todos los detenidos, han sido puestos a disposición del Juzgado especial que instruye el sumario. El juez, señor Luján, interrogó esta tarde a Juan Hernández Gracia, y hubo carcos entre este detenido, el banquero Miralles y "el tío Pepe".

Relacionándolo con esta falsificación se ha desarchivado un sumario que se guardaba en el Juzgado de Alicante. En junio de 1925, en las orillas del río Segura, se halló un maletín que contenía dentro planchas para la fabricación de billetes de 500 pesetas del Banco de España. Por aquella época se descubrió una falsificación de esta clase de billetes, asunto que ocasionó grandes quebrantos al Banco y que durante algún tiempo fué el tema de las conversaciones. Para contrarrestar la falsificación, el Banco tuvo que proceder a la inmediata recogida de los billetes de 500 pesetas emisión de 1907, fecha que llevaban los billetes falsificados.

La Policía realizó entonces numerosas pesquisas para detener a los autores de la falsificación y se abrió un sumario, que después de varias diligencias hubo que archivar sin resultado alguno.

El juez especial, señor Luján, ha pedido este sumario para abrirlo de nuevo y ver si aquella falsificación tiene alguna relación con la descubierta ahora.

Radiotelefonía

Programa para esta noche.

Unión Radio.—De diez a doce y media: Campanadas de Gobernación. Señales horarias. Últimas cotizaciones de Bolsa.

"La flauta encantada" (obertura), Mozart; "Las golondrinas" (preludio del tercer acto), Usandizaga; "Intermezzo y Carnaval", Guiraud, por el sexteto de la estación.

Transmisión del concierto que ejecutará en el paseo de Rosales la Banda Municipal, dirigida por el maestro Villa. Noticias de última hora.

Programa para mañana.

Unión Radio.—Emisión de mediodía.—De doce menos cuarto a doce y cuarto: Informaciones prácticas, notas del día, campanadas de Gobernación, noticias de Prensa y meteorológicas. Señales horarias.

Emisión de la tarde.—De dos a tres y media:

Elena Iñarra (mezzosoprano) y Orquesta Artys.

La orquesta: "Raza gitana" (pasodoble), J. Dotras Vila. "Sandalio", que me mareas" (schoris), Arenas; "That girl ores there" (fox), C. Lang; "El trust de los tenorios" (fantasía), Serrano.

Elena Iñarra: "El trovador" (racconto de Azucena), Verdi; "La favorita" (aria de Leonora), Donizetti; "La rabelera" (jota), Vives.

La orquesta: "Rapsodia andaluza", Ross. Bolsa de trabajo. Noticias de Prensa.

La orquesta: "Arlequinada" (pizzicato), Ganne.

De siete a ocho y media: Música de cámara, señores Franco, Francés, Del Campo y Cassaux.

"Trío en do menor" (op. 9, núm. 2), Beethoven; "Trío en fa mayor" (op. 15, número 1), A. Rubinstein.

Radio España.—De cinco y media a siete: Concierto musical.

La trata de blancas en la Argentina

BUENOS AIRES, 7.—La Policía ha adoptado las oportunas medidas para implantar desde luego el nuevo sistema ideado para combatir la trata de blancas, que se está realizando entre Río Janeiro, Montevideo y Buenos Aires.

Durante la travesía de los buques entre los expresados puertos se procederá por agentes de la Policía a minuciosas informaciones acerca de los viajeros, finalidad de su viaje y de su permanencia en la Argentina.

Los restos de Gavira

CARTAGENA, 7.—Llegó el cadáver del diestro Gavira. En la estación le esperaba al cadáver un inmenso gentío. La Comisión ordenó que trasladasen el cadáver en un camión al club, pero el público se opuso a ello, y lo llevó en hombros. Millares de personas se dirigen al Club, donde ha sido instalada la capilla ardiente para ver el cadáver del diestro. El entierro se verificó a las siete de la tarde, presido por el alcalde, la familia del difunto, representación de la Prensa y presidentes de los Casinos y Sociedades taurinas, Ateneo, Unión Mercantil y Sociedad de Dependientes. Se han recibido innumerables coronas de amigos del difunto y Clubs taurinos de diversas localidades.

NOTICIAS

Se ha publicado, por el Depósito de la Guerra, la carta topográfica número 7, "Bellver", en escala de 1:20.000, que forma parte del desarrollo de la hoja número 86 del Mapa Militar recientemente publicado.

Espectáculos para mañana

FRONTON JAI-ALAI.—A las cuatro y media. Primero: a pala, Izaguirre y Jáuregui contra Amorebieta II y Pelea.

Segundo: a pala, Fernández y Pérez contra Urquidí y Ochoa.

REINA VICTORIA.—A las once: La señorita de Cassis Bar.

ESLAVA.—A las seis y media: El cabaret de la Academia y Las castigadoras.

A las diez y media: La magdalena te guía, número de la banderita de Las corarias, nuevos tangos argentinos por Celia Gámez y Las castigadoras (Enorme éxito).

FUENCARRAL.—A las diez y media: El carro de la alegría (estreno).

Compañía de los Caminos de Hierro del Norte de España

PAGO DEL CUPON DE 1.º DE AGOSTO DE 1927

El Consejo de Administración de la Compañía tiene la honra de poner en conocimiento de los señores poseedores de las acciones y obligaciones que a continuación se expresan, que desde 1.º de agosto próximo se pagará el cupón de las mismas correspondiente al vencimiento de la indicada fecha.

CLASE DE VALORES.—Valor líquido del cupón: Acciones Lérida a Reus y Tarragona, domiciliadas, 6,74. Idem id. id., no domiciliadas, 3,62.

Obligaciones Huesca a Francia, por Canfranc, 9,06.

Los pagos se efectuarán:

EN MADRID: En el Banco de España y en las Oficinas de Títulos que la Compañía tiene instaladas en su estación del Príncipe Pío y en el Palacio de la Bolsa, Antonio Maura, núm. 1.

EN BARCELONA: En la Oficina de Títulos instalada en la estación del Norte.

EN BILBAO: En el Banco de Bilbao.

EN VALENCIA: En la oficina de Títulos instalada en la estación del Norte.

EN SANTANDER: En el Banco Mercantil y Banco de Santander.

EN VALLADOLID, LEON, ZARAGOZA Y SAN SEBASTIAN: En las Oficinas de Caja que la Compañía tiene instaladas en sus respectivas estaciones.

En las Sucursales, Agencias y Corresponsales de los Bancos: Español de Crédito, de Bilbao, de Vizeaya y Urquijo, en todos los lugares no expresados y por todas las Sucursales del Banco de España, y

EN FRANCIA: Conforme a los anuncios que allí se publiquen.

Madrid, 23 de junio de 1927. El secretario general de la Compañía, Ventura González.

LA SOLEDAD=FUNERARIA
DESENGAÑO 10 TELFO 13050
ESTA CASA NO PERTENECE AL TRUST

GRAN FARMACIA DE SAN LORENZO

ARGUMOSA, NUM. 7 DUPLICADO

Específicos y aguas minerales de todas clases.—Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.—Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica

Servicio a domicilio

Argumosa, número 7 duplicado

-- Gran Farmacia de San Lorenzo --

ELECTRICIDAD RADIO-TELEFONIA

Artículos K.O.D.A.D.K

- Lámparas filamento metálico de todas marcas --
- Aparatos. Brazos. Tulipas. Precios sin competencia --
- PANTALLAS de Seda. Gran surtido --

Casa R. ROMERO.—Fuencarral, núm. 68
TELEFONO 11.254

Señoras

LA PRODIGIOSA

Tintura Ossyris

Os curará vuestras enfermedades de la matriz. Evita el aborto y restituye el período a sus proporciones normales.—Sus efectos son admirables.

ZAMBRANA.—Puerta de Moros, número 5
Farmacia de San Lorenzo, Argumosa, 7
MADRID

CAMAS DORADAS

Fabricación propia

Muebles de lujo y económicos

Casa Mercadal

Exposición y venta:

Atocha, 8 y 10 (Frente a Carretas)

Fábrica: Segovia, 29.—Teléf. 13.877

¿ES USTED BILIOSO? ¿SUFRE USTED MAREOS?..

Use diariamente las

PILDORAS ZAMBRANA

50 céntimos caja en todas las farmacias

Depósito central:
Farmacia de la Viuda de Zambrana
PUERTA DE MOROS, 5.—MADRID
TELEFONO, 14.009

Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12. MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias. Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años. Depósitos de efectos y alhajas.

Lea usted

LA OPINION

Diario independiente de la noche

Redacción y administración:
CONDE DE ROMANONES, 12

Para Jamones y salchichones

RICÓ
Conde de Romanones, 12

Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares
Conde de Romanones, 12, :-: Tel. 13547
Horas: de once a una y de cuatro a seis

La sangre viciada origina los mayores trastornos El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).—Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid.
Muy Sr. mío: Visto los excelentes efectos que he podido experimentar con su preparado "Depurativo Revenga", ya que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un nuevo frasco que tomaré en previsión, y cuyo importe le remito en esta fecha por giro postal.
De usted affmo. y s. s. q. e. s. m.,
Martín Font, Bonifaz, 3, primero, Santander.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que deben su curación al

Depurativo Revenga

entresacamos el que hoy publicamos

Zambrana, Puerta de Moros, 5.
Gayoso, Arenal, 2, y farmacias